



Universidad de Chile empató sin goles como visita ante Alianza de Lima

Description

Universidad de Chile y Alianza de Lima terminaron 0-0, sin mayor peligro en ambas vallas, aunque a cada equipo se le anuló un gol y los locales jugaron solo con diez hombres en casi todo el segundo tiempo.

En el partido de ida por la semifinal de la Copa Sudamericana, la iniciativa la tomó el equipo blanquiazul, que desde el silbato inicial tuvo la iniciativa y se lanzó sobre el arco rival, sin efectividad y con embates que el ordenado equipo chileno supo controlar con algunos apuros.

Pese al constante asedio de Alianza, un contragolpe terminó en un gol del visitante Maximiliano Guerrero pero el árbitro confirmó con el VAR que estaba en posición adelantada y anuló el tanto.

Algo parecido le pasó a Fernando Galbor, de Alianza, que anotó un vistoso tanto, pero otra vez el juez verificó que en una jugada anterior un jugador aliancista había tocado el balón con el brazo y anuló la conquista.

Apenas a los 12 minutos del segundo tiempo, el recio zaguero central aliancista Carlos Zambrano, cometió una agresión tan grave como innecesaria y se ganó la tarjeta roja como boleto de ingreso al vestuario.

Los hinchas aliancistas salieron del estadio de su club optimistas convencidos de que en Chile, el jueves próximo, sin conceder la ventaja de jugar con uno menos, Alianza podrá luchar por el pase a la final, en un tope que será parejo, como estuvo esta noche.

El Maipo/PL

Imagen: Marco Cotrina

Date Created

Septiembre 2025